
【香港商報訊】記者傅之忺報道：由香港
足球總會（HKFA）與香港電競總會（ES-
AHK）聯合舉辦的「香港電競足球代表隊
2022選拔賽」啟動禮日前假旺角CGA香港電
競館舉行。足總主席貝鈞奇，足總副主席、
電競委員會主席霍啟山，電競總會創會會長
楊全盛、會長陳龍盛，中銀人壽執行總裁鄧
子平應邀主禮。活動由中銀人壽冠名贊助，
決賽勝出者將有機會代表香港出戰「FIFAe
Nations Cup 2022」 及 「2022 年 杭 州 亞 運
會」。

代表港隊出征亞運
選拔賽將於11月15至22日透過香港足總網

站接受網上報名，並於11月25及26日進行一
對一線上預選賽。預選賽以單敗淘汰賽形式
進行，勝出的8強參賽者將可參與12月3日於
CGA香港電競館舉行的決賽。今屆選拔賽會
以《FIFA22》的「90 OVR」模式在PS4主機
平台線上進行。屆時勝出的冠、亞、季軍共
五位選手除代表香港出戰「FIFAe Nations
Cup 2022」以及贏取超過港幣 3 萬元的獎金
及獎品外，更有機會代表香港出戰首設電競
項目的「2022年杭州亞運會」。現場還進行
了2對2的《FIFA22》表演賽。

霍啟山：挖掘青年為港爭光
霍啟山表示：「香港電競足球代表隊選拔

賽，是香港足球總會繼『香港U23足球隊』計劃後，
利用電競打造另一個香港年輕運動員培訓計劃，使更
多人認識這項運動，令香港年輕人透過電競運動增加
參與機會，從而促進整體香港運動的發展。」他希望
有意於電競運動發展的年青人踴躍參加今年選拔賽，
成為香港年輕運動員培訓計劃一員，爭取為港爭光。

吸納香港更多年輕運動員
鄧子平致辭時指出，中銀人壽已連續八屆贊助港超

聯賽。他期待看到由香港本地培訓的電競運動員，站
在亞運會頒獎台上。

陳龍盛感謝足總對香港年輕電競運動員的支持，讓
他們能夠走進國際比賽舞台，讓世界看見香港電競運
動業的光芒。楊全盛介紹說，電競業在疫情期間的急
速發展，電子競技運動已是不可逆轉的潮流。活動報
名方法及詳情請瀏覽網址：https://www.hkfa.com/。
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【香港商報訊】香港青
少年軍團及香港青少年家
長 會 成 立 19 周 年 暨
2021-2022 年度會務委員
及高級長官就職典禮，已於2021年11月11日（星
期四）晚上六時在九龍界限街警察體育遊樂會二樓
中菜廳順利舉行。

當晚，保安局局長鄧炳強太平紳士.PDSM.蒞臨主
禮，由兩會主席駱昌漢三軍司令員頒發委任證書給
軍團會長郭小玲榮譽少將、家長會會長黃浩誠博士
（中將）及首席榮譽會長周彩玲榮譽少將。宣誓儀

式由軍團秘書鍾偉業中將及家長會主席駱昌漢司令
主持，並由保安局局長鄧炳強監誓。

香港青少年軍團及香港青少年家長會是本港唯一
以軍事培訓活動及救助動物的服務形式之青少年制
服隊伍，於2002年成立，透過提供歷奇活動及實踐
來幫助青少年重視紀律和德行，該團隊目標為培訓
青少年成為良好公民來服務國家和社會。

香港青少年軍團成立19周年
暨高級長官就職

保安局局長鄧炳強保安局局長鄧炳強
在就職典禮上致辭在就職典禮上致辭。。

【香港商報訊】「成日掛住
玩」、「快做功課」、「溫
書未？」小孩需要遊戲，大
人也一樣。上周末13至14日一
連兩日於「立橋人壽財富管理
中心」中環旗艦店，立橋人壽
親子教室舉行「謝謝你陪我
玩」主題活動，在特許心理學
家梁智熊教授帶領下，一場特
別的親子互動遊戲與溝通體驗
如期開展，現場家長與小朋友
其樂融融，溫情親密。

立橋金融集團行政總裁兼立
橋人壽執行董事詹美清表示：遊戲也一樣，身教和言
傳都不可少。透過親子遊戲，家長可以借助小朋友們
的想像力重新喚醒童心，正面鼓勵小朋友，令他們樂
意表達自己內心的感受，並成為他們的伯樂。

梁智熊教授在心理學和特殊教育方面擁有近25年的
豐富教學經驗。通過他設計的一系列遊戲，既可以讓
小朋友和家長樂在其中，又可以互相觀察和協作，最

終達到真正的親子溝通，建立起良好的親子關係。
「立橋親子教室」自10月開幕以來，致力於搭建橋

樑，舉辦各種親子體驗活動，將優秀的理念和文化傳
遞給香港青少年和家長。未來，依託企業豐富的資源
和專業服務能力，立橋人壽將持續貫徹「立足做橋
樑，真誠為客戶」的品牌願景，為香港新生代注入新
的活力和能量。

清理500餘公斤垃圾
當日秋高氣爽、陽光甚好。上午9時半，由多家機

構組成的小分隊由中環碼頭乘船來到南丫島索罟灣，
隊員們興高采烈，一路上歡聲笑語。來到海灘附近，
大家發現路上的垃圾變多了，深藏在灌木叢中的易拉
罐、塑料包裝等十分礙眼。大家迫不及待地分成15個
清潔小組，開展趣味撿拾垃圾競賽活動，比賽哪個組
撿到的垃圾最多。記者分到了第七組，與每位成員一
同參與。

隨主持人喊「開始！」，大家迅速行動，有的衝
向海邊礁石縫隙，有的鑽進海灘灌木叢間，看到垃圾
不放過。記者發現，南丫島因遊客較多，蘆鬚城沙灘
更成為一個垃圾堆積黑點，不僅造成海洋污染，也給
當地的居民帶來不便。「這裏竟然還有廢棄的煤氣罐
和椅子。」各式各樣的垃圾都被隊員們搜尋出來，經

過一個多小時你追我趕、揮灑汗水，共撿到各類廢棄
塑膠、泡沫膠袋等垃圾51袋，約200餘公斤。承辦方
為義工頒發了獎品。

而西貢小棕林海灘的義工們共撿到垃圾 36 袋，約
300餘公斤，使原本布滿各種垃圾的海灘恢復乾凈清
爽。中石化化工銷售香港公司的義工們在碧海藍天下
跳起了集體舞蹈。

中企服務進社區承擔責任
本次公益行動是「中企服務進社區」系列活動之

一。在國家「雙碳」行動和特區政府《香港氣候行動

藍圖2050》的倡議下，在港中資機構積極響應。中企
協副總裁曾燊典接受訪問時表示，身在香港，就要為
香港的發展貢獻一分力量。海灘清潔活動由中石化香
港員工於2012年自發組織，如今有越來越多的中企參
與，他希望能有更多義工加入到該行動中。

此次活動得到中聯辦社會工作部、新界工作部、港
島工作部及多家傳媒機構的支持。中聯辦社會工作部
副部長張昭、新界工作部副部長胡啟明、香港中企協
副會長兼總裁張夏令、副總裁曾燊典，以及中石化香
港代表處、光大聯誼總會、國開行香港分行等發起和
參與的中資企業領導帶頭參加了此次公益行動。

中企義工清理海灘垃圾中企義工清理海灘垃圾【香港商報訊】記者呂明霞報
道：由中國石化香港代表處牽頭，
香港中企協會、光大聯誼總會、國
開行香港分行共同發起的「生活至
美，『海』好有我」中企義工清潔
沙灘環保公益行動，上個星期六
（13日）分別在西貢小棕林海灘與
南丫島海岸蘆鬚城沙灘同時展開。
此次公益行動由環保公益組織「香
港沙灘與郊野公園關注組」具體協
辦，當日共20餘家中資機構150餘
名中企義工響應參與，共撿拾垃圾
87袋，約500餘公斤，每一位隊員
都收穫滿滿。

此次活動圓滿成功此次活動圓滿成功，，在港中資機構希在港中資機構希
望更多義工加入到碧海藍天的行動中望更多義工加入到碧海藍天的行動中。。
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今次活動是足總與電競總會二度聯手。

立橋辦「謝謝你陪我玩」親子活動

詹美清與參與活動的家長、小朋友開心合照。

【香港商報訊】香港廣東社團總會
香港島東地區分會與香港珠海社團總
會日前假香港演藝學院舉辦《鎖麟
囊》專場觀演活動，邀請會員鄉親及一眾喜歡藝術文
化的朋友一同欣賞粵劇《鎖麟囊》，感受中國優秀傳
統藝術文化的魅力。商務及經濟發展局副局長陳百
里，港區全國人大代表、廣總港島東地區分會顧問兼
主任、香港珠海社團總會會長鄺美雲，中聯辦港島工
作部副部長羅建君、宣傳文體部處長彭婕，香港乒乓
球港隊教練李靜、廣總港島東地區分會常務副主任劉
毅，副主任朱建蘭、吳家榮、馮翠屏、香港島各界聯
合會地委會主任劉慶揚、李少榕及劉珮珊出席主禮。

鄺美雲：搭建關愛共融的溝通橋樑
鄺美雲致歡迎辭時表示：「中華文化源遠流長，博

大精深。粵劇是嶺南文化的瑰寶，也是香港傳統文化
的重要部分。作為粵港澳三地保護非遺合作的典範，
通過三地聯合申報，粵劇在2006年入選首批國家級非

物質文化遺產名錄，在
2009年被聯合國教科文
組織列入人類非物質文
化遺產代表作名錄。這
次舉辦粵劇《鎖麟囊》
專場觀演，精選優秀的
文化劇目共賞，講好中
國故事，將美好的信念
和信仰帶給香港市民，
搭建關愛共融的溝通橋
樑，以明德引領風尚，共建和諧社會。」她呼籲大家
做好防疫抗疫工作，護己護人，齊打疫苗。

陳百里表示，香港特區政府致力推動香港發展成為
中外文化藝術中心，大家非常欣慰香港有很多有心團
體及人士憑着他們的力量和不同平台去推動相關工

作，為香港帶來很多正能量。過去這幾年香港經歷了
不少困難和挑戰，更需要這種正能量，希望透過大家
的力量和支持，香港可以很快地走出陰霾，各行各業
都能重回正軌，再創高峰。

粵劇《鎖麟囊》改編自同名京劇程派代表作《鎖麟
囊》，由高志森導演監製，粵劇名伶謝曉瑩改編成為
粵劇進行演出。故事以鎖麟囊為引子，展開了兩位在
出嫁途中相遇的女子跌宕起伏的人生際遇，展現了人
性向善的光輝，傳遞了人與人之間互助和感恩的精
神。

香港珠海總會專場觀演《鎖麟囊》

一眾主禮嘉賓在《鎖麟囊》專場觀演活動上合影留念。

近日，在安徽省巢湖市，市民徐大爺和老伴來到中國
移動巢湖市人民路營業廳辦理業務。志願者將他們引導
到愛心專席，坐席員不僅為他們耐心地講解，而且很快
就幫他們辦理好了業務。 「來了不需要等待，服務也很
熱情、專業，我很滿意。」徐大爺高興地說。

小窗口 大服務：走進中國移動人民路營業廳，只
見室內窗明几淨，四周牆壁上都張貼着文明創建的宣
傳海報，濃厚的創建宣傳氛圍撲面而來。該營業廳窗
口負責人介紹說，今年以來，他們積極開展文明創建
工作，牢固樹立 「小窗口、大服務」的工作理念，展
現文明形象的 「窗口」。同時，秉承尊老敬老的服務
傳統，推出適合老年人群的專屬適老服務，打造 「暖
心服務」關愛。

據了解，今年以來，作為通信行業主管部門的巢湖市
數據資源局在文明創建中，強化行業監管職能，落實行
業標準，規範服務行為。該局召開了三大運營商文明創
建分管負責人推進會議，進一步落實行業規範的要求，
在顯著位置展示行業規範和社會主義核心價值觀；組織
督查組每天開展巡檢，嚴格落實運營商營業大廳 「測溫
掃碼戴口罩」及二碼聯查要求，所有辦事人員實行身份
證或安康碼實名取號、一米線排隊等候辦事等。

一對一 抓提升：在巢湖百大購物中心，大樓外的液
晶大屏上循環播放着公益廣告，樓梯過道處的文明創建

宣傳海報也隨處可見。客戶服務中心處專門設置了休息
區供顧客休憩，志願者熱情地為顧客提供諮詢等志願服
務。巢湖百大購物中心工會主席彭鵬表示，百大購物中
心一直把文明創建作為一項重要的工作，落實到客戶服
務中心等重點部門，擦亮服務顧客 「窗口」。同時，結
合商場品牌活動和節日節點，大力弘揚傳統文化；利用
晨會、培訓等契機，強化員工文明意識。

作為大型商超的主管部門，巢湖市商務局在大型商
超文明創建工作中，結合商務職能，完善大型商超文
明創建工作組，相關人員下沉一線，與6個大型商超
「一對一」結對抓整改提升。包聯責任人對照創建標

準、整改提升要求，聯合運營主體做好日常巡查、問
題排查等工作，分門別類建立工作台賬，逐項明確整
改舉措和期限。同時，每周不定期開展巡查督查，確
保相對薄弱環節得到整改提升。

重指導 強督查：巢湖市總工會黨組成員、經審委主
任宋執水表示，窗口（行業）單位作為為民服務的前
沿陣地，更是城市文明形象的名片。今年以來，市總
工會加強與窗口（行業）單位主管部門聯繫，進一步
加大窗口文明行業創建指導和督查督辦力度，督促各
窗口（行業）單位對照全國文明城市測評體系要求，
嚴格落實整改，並做好常態保持工作，推進創建指標
進一步落實，創建成效不斷提升。 朱思平 嚴化文

安徽巢湖：用文明「擦亮」窗口以服務溫暖人心
安徽省巢湖市系列報道之十：

近日，在安徽省巢湖市，市民徐大爺和老伴來到中國
移動巢湖市人民路營業廳辦理業務。志願者將他們引導
到愛心專席，坐席員不僅為他們耐心地講解，而且很快
就幫他們辦理好了業務。 「來了不需要等待，服務也很
熱情、專業，我很滿意。」徐大爺高興地說。

小窗口 大服務：走進中國移動人民路營業廳，只
見室內窗明几淨，四周牆壁上都張貼着文明創建的宣
傳海報，濃厚的創建宣傳氛圍撲面而來。該營業廳窗
口負責人介紹說，今年以來，他們積極開展文明創建
工作，牢固樹立 「小窗口、大服務」的工作理念，展
現文明形象的 「窗口」。同時，秉承尊老敬老的服務
傳統，推出適合老年人群的專屬適老服務，打造 「暖
心服務」關愛。

據了解，今年以來，作為通信行業主管部門的巢湖市
數據資源局在文明創建中，強化行業監管職能，落實行
業標準，規範服務行為。該局召開了三大運營商文明創
建分管負責人推進會議，進一步落實行業規範的要求，
在顯著位置展示行業規範和社會主義核心價值觀；組織
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明創建工作組，相關人員下沉一線，與6個大型商超
「一對一」結對抓整改提升。包聯責任人對照創建標

準、整改提升要求，聯合運營主體做好日常巡查、問
題排查等工作，分門別類建立工作台賬，逐項明確整
改舉措和期限。同時，每周不定期開展巡查督查，確
保相對薄弱環節得到整改提升。

重指導 強督查：巢湖市總工會黨組成員、經審委主
任宋執水表示，窗口（行業）單位作為為民服務的前
沿陣地，更是城市文明形象的名片。今年以來，市總
工會加強與窗口（行業）單位主管部門聯繫，進一步
加大窗口文明行業創建指導和督查督辦力度，督促各
窗口（行業）單位對照全國文明城市測評體系要求，
嚴格落實整改，並做好常態保持工作，推進創建指標
進一步落實，創建成效不斷提升。 朱思平 嚴化文

安徽巢湖：用文明「擦亮」窗口以服務溫暖人心
安徽省巢湖市系列報道之十：

在創新驅動發展的歷程中，合肥高新區高度重視
多層次資本市場體系建設工作。今年7月26日，安
徽容知日新科技股份有限公司正式登陸上交所科創
板。至此，合肥高新區科創板上市公司增至7家，
自主培育的上市企業增至32家。

合肥高新區黨工委書記、管委會主任宋道軍
表示，近年來特別是上交所資本市場服務安徽
基地成立以來，合肥高新區一直狠抓後備企業
培育，持續推進創新創業企業與資本市場的全
面對接，着力推動發展動能轉換、實現經濟高
質量發展。

作為安徽高新技術企業最為集中的區域，合肥高
新區幾乎佔據了合肥上市企業的半壁江山。截至目
前，該區自主培育的上市企業累計達到32家。其
中，華米科技成為安徽省首家登陸美股的上市公
司，美蘭股份則成功發行了省內首單創新創業公司
債券。

據了解，合肥高新區精準發力，實施 「一企一
策」，推動符合條件的企業對接資本市場，及時傳
遞資本市場改革的最新政策，引導企業把握政策窗
口，推進企業走向資本市場。除了成功爭取上交所
資本市場服務安徽基地落戶，合肥高新區還與上交

所、安徽證監局互派幹部掛職交流，選派幹部赴深
圳證券交易所學習交流，提升與滬、深交易所的戰
略夥伴關係。

「十四五」上市公司總量擬翻番
近年來，合肥高新區加速推進 「世界一流高科技

園區」建設戰略，資本市場逐漸完善。
依據《合肥高新區資本市場簡報及未來五年發

展目標》，2019-2020 年，合肥高新區在安徽省
股交中心科創板掛牌企業累計超過 500 家。 「十
三五」期間，該區共扶持企業 5000 家，累計支
持資金近 100 億元，200 隻股權投資基金管理規
模突破 2100 億元，基金活躍度和集聚度全省最
高。

上述報告顯示，2020年，合肥高新區新增5家上
市公司，在全國開發區處於領先地位。截至當年
12月20日，該區上市公司總市值約4000億元，市
值超過百億元企業10家。其中，陽光電源、科大
訊飛已邁入千億市值俱樂部。 「十四五」期間，合
肥高新區計劃實現上市公司總量翻一番，確保新增
30 家、力爭 40 家上市企業，努力推進 300 家企業
完成股份制改造。
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